



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



16/04/2022

LEGISLATIVO

La Reforma Eléctrica y la historia moderna

La Reforma Eléctrica y la historia van de la mano en una nueva era de la Cuarta Transformación en tiempos del presidente AMLO en dónde el veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados ha sido un fuerte impulsor.

Esta Reforma Eléctrica, no es una competencia de lucha de las fracciones partidistas, es más una decisión inteligente e histórica para bien de todos los mexicanos.

<https://diariodelistmo.com/columnas/la-reforma-electrica-y-la-historia-moderna-/50175978>